

10
PRIVÉ.

MEMOIRE

Sur la position faite à la Presse catholique du Canada
par Mgr l'Archevêque de Québec.

Les journaux de la province de Québec se divisent en trois catégories : les journaux protestants, plus ou moins hostiles à l'Eglise ; les journaux catholiques libéraux, plus ou moins entachés des erreurs libérales qui ont cours en France et en Belgique ; et les journaux franchement catholiques qui acceptent sans arrière-pensée le Syllabus et tout l'enseignement de Rome.

Les journaux protestants, étant généralement imprimés en langue anglaise, ne circulent guère parmi la population catholique, qui se compose pour la plus grande partie de Franco-Canadiens. Ils ne font relativement que peu de mal.

Les journaux imbus de libéralisme catholique, au contraire, sont rédigés en français et sont répandus à des milliers d'exemplaires dans les villes et les campagnes.